

Saint-Genest-Lerpt

Première Corrida lerptienne le 12 avril : les organisateurs tablent sur 500 sportifs

Le compte à rebours est lancé avant la Corrida, la journée événement organisée par l'association lerptienne Mon Rêve, Mon Espoir. Les réunions préparatoires se succèdent, la dernière en date a permis de faire le point sur les partenaires ayant validé leur concours.

L'association lerptienne Mon Rêve, Mon Espoir organisera sa première Corrida le samedi 12 avril. Pour cette épreuve sportive, elle s'est entourée de partenaires, qui apportent une contribution aussi bien logistique que financière. Ils sont, à ce jour, 22 à s'être engagés. Leur participation va de la communication par la création de l'affiche, à l'approvisionnement de la buvette, à la fourniture des dossards ou des gobelets réutilisables en passant par le ravitaillement.

30 bénévoles pour encadrer la journée

30 bénévoles encadreront cet-



Une partie du comité directeur réunie pour faire un point d'étape sur l'organisation.
Photo Ludovic Di Fruscia

te journée. 80 % sont Lerptiens et 10 appartiennent à l'association. Ils ont, pour la plupart, participé à des précédentes manifestations. Le recrutement s'est fait par les réseaux sociaux ou le bouche-à-oreille.

Nicolas Laurenson, le président de Mon Rêve, Mon Espoir, a insisté sur leur rôle incontournable et indispensable pour la

réussite de l'événement. Ils seront répartis sur les différents points stratégiques tout au long de la journée.

Le programme du samedi 12 avril : un défi logistique

La place Carnot sera le point central de cet événement, où les organisateurs espèrent 500 participants. Dès le matin, le

marché des producteurs occupera le côté parking. La place sera totalement investie dès le départ du traditionnel marché du samedi.

À 13 h 30, départ de la marche « zéro déchets » sur un parcours de 10 km, où toutes les bonnes volontés seront les bienvenues. 17 heures, départ de la course « enfants » qui sera gratuite pour les moins de 12 ans. 17 h 45, ce sera au tour des adultes qui auront choisi le parcours de 5 km, 18 h 30 pour les 10 km. Pour cette dernière distance, il sera possible de courir en relais de quatre personnes.

La boucle de 2,5 km, à parcourir deux ou quatre fois, traversera les rues de la commune. D'où le défi logistique que représenteront la neutralisation des accès parcours et la mise en sécurité des participants. Pour

Repères ►**Le comité directeur et les partenaires**

Le comité directeur de la course est composé de Nicolas Laurenson, directeur de course ; François Gabriel-Régis, responsable du parcours et des signaleurs ; Béatrice Gabriel-Régis, référente animation ; Carole Dehlinger, référente buvette ; Françoise Laurenson, référente ravitaillement et inscriptions ; Alice Pérard, référente communication ; Guy Gardon, speaker officiel ; Alice Goubier, secrétaire générale.

Les partenaires :

Mairie, OMS (office municipal des sports), Caviste sur Cours, le Globe, agence de communication Caramba, Stop O'Gaspy, Caisse d'Épargne Loire-Drôme-Ardèche, Le Gobelet Français, Running Conseil, BV Sports, Souchon Boissons, IAD France, Entreprises Super et Séquoia, Radio Scoop.

l'ambiance, huit points musicaux seront installés le long du parcours.

La fête se poursuivra à la salle Louis-Richard avec le service d'un maximum de 250 repas et la soirée dansante. L'animation musicale sera assurée par Stéphanie Bras.

● De notre correspondant
Ludovic Di Fruscia

Des engagements environnementaux et sociaux

Que ce soit par la marche « zéro déchets », le covoiturage, l'accès en bus, l'utilisation de gobelets jetables ou la redistribution de la nourriture non utilisée, cette journée sera marquée par le respect de l'environnement en tendant vers le « zéro gaspillage ». Les engagements sociaux

seront pris avec la gratuité de la course pour toutes les personnes en situation de handicap et leurs accompagnants. D'autre part, l'intégralité de l'argent des inscriptions sera reversée aux enfants hospitalisés en service oncologie de l'Hôpital Nord.

● De la communication

Avec la distribution des flyers, tous les commerçants de la commune se verront remettre une affiche annonçant l'événement. Ultérieurement, ce dispositif sera proposé aux communes voisines : Saint-Étienne, Roche, Villars et Saint-Priest.